



## VOLEIBOL

# El Universidad inicia el camino al ascenso frente al Burgos

Á. S.

Las jugadoras del Universidad de Salamanca inician este fin de semana el camino al ascenso a Primera División frente al UBU de Burgos. Las charras están cuajando una gran temporada en Segunda y llegan en un excepcional momento de forma a la fase decisiva de la campaña.

El encuentro se jugará el domingo a las 12.00 horas en el Pabellón Miguel de Unamuno de Salamanca. Será el arranque de una eliminatoria que se juega al mejor

de tres partidos, con ventaja de cancha para el Universidad.

En caso de conseguir pasar de eliminatoria, el cuadro salmantino se clasificará para la final de la fase de Castilla y León. Ganar esta ronda da el pase a la fase nacional, no el ascenso. En la fase nacional será en la que el conjunto universitario buscará volver a Primera División, una categoría en la que militaba la pasada temporada y en la que logró mantenerse, pero en la que descendió por problemas extradeportivos.